

# Los Ríos constituye la primera Mesa Regional de Mujeres Cuidadoras

**ORGANIZACIÓN.** En la sesión inicial se eligió a representante regional que participará en la instancia nacional.

Con la participación de representantes de doce agrupaciones y organizaciones sociales de mujeres cuidadoras o de temáticas vinculadas a los cuidados se concretó la conformación y la primera sesión de la Mesa Regional de Mujeres Cuidadoras de Los Ríos.

Mientras que la misma instancia a nivel nacional fue constituida a fines del año pasado, en Valdivia se realizó la primera reunión que tuvo por objetivo la presentación de la mesa, la elección de la representante regional que participará en la

mesa nacional, la aprobación del plan de trabajo y la planificación de la segunda sesión de la mesa regional.

La conformación de esta mesa en Los Ríos, además, cumple con un carácter intersectorial a fin de unificar el abordaje de los cuidados de manera colaborativa con las instituciones que ya desarrollan acciones al respecto, tales como el Gobierno Regional de Los Ríos, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, y la Seremi de Salud.

## IMPORTANCIA

Quien encabeza la instancia, la

**12** organizaciones y agrupaciones femeninas participaron en la formación de la Mesa Regional.

seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Francisca Corbalán Herrera, recaló la importancia de este hito "pues esta mesa permitirá que las mujeres cuidadoras tengan información de primera mano respecto a los avances en políticas públicas en materia de cuidados y que puedan ir monitoreando su im-



LA MESA REGIONAL DE MUJERES CUIDADORAS TIENE YA ESTRUCTURA REGIONAL.

plementación y retroalimentando respecto a cómo se da en la práctica en nuestra región. Los cuidados que históricamente han estado asignados al género femenino y de manera no remunerada empiezan a ser también asumidos en parte por el Estado".

Para la integración de la Re-

gión de Los Ríos en la mesa nacional, durante la sesión se realizó la elección de quien será la representante en dicha instancia encabezada por la Ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Antonia Orellana.

Luego de una estrecha votación, Karen Silva Hernán-

dez, presidenta de la Agrupación Fibromialgia Los Ríos fue elegida como la representante regional de la mesa, junto a las suplentes Rocío Álvarez, integrante de la Agrupación de Cuidadoras de Guacamayo y Pamela Sobarzo, integrante de la Corporación por la Neurodiversidad Los Ríos.